

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Studierende,

wir möchten Sie darüber informieren, dass am 8.4.24 die Umstellung auf [easyroam](#) zur Einrichtung des Eduroam-WLAN-Zugangs durchgeführt wurde.

Die Einrichtung und Nutzung von eduroam wird durch [easyroams](#) Website und Applikationen simpler. Es ist nun nur noch eine einmalige Anmeldung zur Profilerstellung beziehungsweise -verlängerung (alle 6 Monate) notwendig.

Die Anmeldung erfolgt mit Ihren gewohnten Zugangsdaten. Nach erfolgreicher Anmeldung werden Anleitungen bereitgestellt.

Ab sofort sollte der Installer auf der Seite [cat.eduroam.org](#) nicht mehr genutzt werden.

Bereits konfigurierte Geräte können vorerst weiterhin genutzt werden, sollten jedoch auf [easyroam](#) umgestellt werden um von der simpleren Nutzung und Konfiguration zu profitieren.

Anleitungen zur Einrichtung von [easyroam](#) stehen Ihnen nach dem Login zur Verfügung und sind alternativ in der [Dokumentation des DFN](#) zu finden.

Wir danken Ihnen für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis während dieser Umstellungsphase.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne unter [rz@hs-bremerhaven.de](mailto:rz@hs-bremerhaven.de) zur Verfügung.

— english version —

Dear colleagues,  
dear students,

we would like to inform you that we migrated to [easyroam](#) as Tool for Eduroam-WLAN-Access since 8.4.24.

The setup and use of eduroam will be simpler thanks to [easyroam](#)'s website and applications. It is now only necessary to log in once to create or renew your profile (every 3 months). You can log in with your known university credentials. After successful login user guides are provided.

From now on, the [cat.eduroam.org](#) installer should not be used anymore and will redirect to [easyroam](#).

Already configured devices can still be used. Please consider switching to [easyroam](#) to benefit from the simpler use and configuration.

Instructions for setting up [easyroam](#) are available after logging in and can also be found in the [DFN documentation](#) (currently only available in german).

We thank you for your cooperation and understanding.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us at [rz@hs-bremerhaven.de](mailto:rz@hs-bremerhaven.de).